

Discours fait par Pierre MAZET élève de Terminale Bac Technologique lors du repas de l'Association des Parents d'élèves du 28 Mars 2018, en présence de 170 convives.



Juste quelques mots pour vous raconter une petite histoire qui vous touchera plus ou moins selon votre sensibilité sur le sujet. Je suis là pour vous parler du Téléthon. En effet, c'est un sujet qui me tient à cœur car ma grande sœur, que je considère plus comme une petite sœur qui est pour moi une raison de vivre, une source d'amour, mais surtout une petite fille qui s'appelle Mathilde.

Elle a 23 ans, un sourire éclatant et pour moi, elle est la prunelle de mes yeux. Rien n'est plus précieux que ma sœur. Mathilde est trisomique, elle a une défaillance à la jambe droite et surtout elle est unique, pour deux raisons.

Unique, d'une part, par son caryotype qui était inexistant à son arrivée sur terre et d'autre part pour l'amour qu'elle m'apporte et qu'elle apporte à toutes les personnes qu'elle rencontre.

Pour la petite histoire, « de pourquoi se bouger maintenant et pas avant ! » tout simplement à cause du dernier Téléthon que j'ai passé sur mon canapé à mon grand regret. J'ai vu mon père affaler et presque triste sur le canapé et ma sœur perdant de la joie de vivre. C'est donc avec ma maturité acquise tout au long de mes 17 années et ma colère accumulée que j'ai réalisé et eu cet électrochoc.

Et j'ai dit : « STOP PAPA FAUT REAGIR »

Après plusieurs mois de réflexion personnelle et de conseils pour le projet Téléthon 2018, de la part de Christian et Noëlle en particulier ; j'ai abouti à cette manifestation qui, comme je l'ai dit, et j'ai pu le montrer par toutes les démarches effectuées que le Téléthon me tient énormément à cœur.

C'est pour cela que je me tiens, ici, devant vous, car après le lancement des inscriptions, qui ont été effectuées il y a déjà 2 semaines, au Cross et au Concours de pétanque qui, je le rappelle, ne constituent qu'une infime partie de ce projet. Il doit perdurer dans les années, notamment avec la mobilisation en Décembre 2018 à St Foy d'Aigrefeuille, car le Téléthon a besoin de nous.

C'est pour ça que vous, parents, parlez-en à vos enfants. Montrez leur l'importance du projet et incitez-les à venir s'inscrire à la vie Scolaire.

S'inscrire pour ma sœur, que je vois depuis quelques années avec sa santé qui se dégrade petit à petit et surtout pour tous les enfants malades qui souffrent tous les jours et qui ne demandent pas grand-chose juste de contribuer avec ce que vous avez, aux manifestations qui vous sont proposées.

Pour finir je suis conscient que je ne ferai pas bouger toutes les personnes du lycée même si c'était mon objectif de départ mais par pitié je vous demande juste quelle chose :

Parlez-en autour de vous,

Donnez au Téléthon,

Et surtout ne pensez pas que cela ne changera rien.

*Merci de votre attention
Sachez que ce discours était pour ma sœur et tous les enfants victimes de maladies génétiques.*